



Wir wollen mitbestimmen – es geht auch um unsere Zukunft

Leserbriefe

Liebe Rentner,

ich empfehle mal auf die Homepage der adg-ev.de und die Tabelle zu schauen, wo man sehen kann, dass seit 1957 die Rentenkassen von der jeweiligen Regierung zweckentfremdet wurden. Ich sage: geplündert !!!!!!! Werden Plünderer lt. Gesetz nicht bestraft. !!!! Übrigens der Landtag in Niedersachsen hat einstimmig beschlossen den steuerfreien Inflationsausgleich für Beamte und Politiker zu zahlen!!!! Woher kommt das Geld ???? Werden da die Sozialkassen wieder „geplündert“ ????? Politiker und Beamter zahlen ja nix ein !!!!!!

So sind se. Bei jeder Wahl sich das vor Augen halten !!!!!
Wolfgang C.

Rente: Experte sieht „massive Rentenkürzung“ ab 2025

Die Betriebskrankenkassen schlagen Alarm: Der durchschnittliche Zusatzbeitrag der gesetzlichen Krankenversicherung könnte 2025 von 1,7 Prozent auf 2,45 Prozent und mehr steigen. Das hat für viele Rentnerinnen und Rentner zur Folge, dass die Rente wieder sinkt.

Bei der nächsten Bundestagswahl wird abgerechnet

Die Rentenhöhe, sowie Doppelbesteuerung sind ein Irrsinn. Warum machen wir diese in die Armut treibende Rentenpolitik noch mit? Leute wehrt euch, die nächste Bundestagswahl ist nicht mehr weit. Da werden die Stimmen der Rentner entscheiden. Endlich!

Bernd W., Hamburg

Alarm - das sind erschreckende Zahlen

684.000 Rentner sind bereits auf Grundsicherung angewiesen. 1/3 der Rentner geht mittlerweile zur Tafel. Ist das der Dank für über 40 Jahre Arbeit? Die Politiker sollten sich für diese Sozialpolitik schämen ... sich selber aber 3000 Euro Inflationsausgleich genehmigen. Absurdistan!

Einsatz für mehr Rentengerechtigkeit

Ich möchte hier auf diesem Wege dem Team von der Partei der Rentner und im Besonderen Frau Jutta Martin für ihren unermüdlichen Einsatz für mehr Rentengerechtigkeit danken. Sie alle leisten wirklich gute Arbeit und weiß ihr Engagement zu schätzen. Dadurch haben wir Rentner nämlich endlich ein Forum, eine Lobby und können was bei der Bundestagswahl erreichen.

Sibylle K.

Rente

Es sollten endlich alle in die Rentenversicherung einzahlen. Auch Beamte, Politiker und Selbstständige. Nur so ist eine gerechte Rente zu erreichen. Um das durchzusetzen, bin ich Mitglied der Partei der Rentner geworden. partei-der-rentner.de

Monika B. aus Düsseldorf



Bundeskanzler Scholz hat die Forderung nach einer Erhöhung des Renteneintrittsalter zurückgewiesen. Es ist eine Frage des Anstands, sagte er.

Diese Aussage ist eine absolute Lachnummer. Denn wo bleibt der Anstand für die Rentner, die an der Armutsgrenze leben? Da zeigt er weder Anstand noch Mitgefühl.

Scholz ist nicht mehr wählbar!



Als Rentner sollte man sich am Wahltag genau überlegen, wen man wählt!

Informationen: Die Partei der Rentner
partei-der-rentner@gmx.de • www.partei-der-rentner.de